

Ein besonderes Ereignis kann unsere Gemeinde in ihrer Chronik vermerken.

Mit der Geburt der Zwillinge Clara u. Anna Gruber, Pflegerstraße 8 wurde erstmals in der Gemeinde die **Einwohnerzahl 1.500 erreicht**. Mit den Zweitwohnsitzen hat Windhaag die Einwohnerzahl von 1.600 bereits überschritten.

Bürgermeister Ignaz Knoll und Vizebürgermeisterin Bettina Bernhart stellten sich bei der Familie Gruber Martin u. Verena mit einem Präsent für die „Jubiläumsbürgerinnen“ Clara u. Anna ein.



V.l.n.r.: Verena Gruber mit Tochter Julia, Bürgermeister Ignaz Knoll mit Clara Gruber, Martin Gruber mit Tochter Anna und Vizebürgermeisterin Bettina Bernhart.